



熊小だより

令和6年7月18日(木)
No. 515

発行者 校長 山川 晃司



1学期終業



71日間の第1学期も、明日が最終日となります。4月8日、73名の新1年生がとてもしばらしい態度で臨んだ入学式を皮切りに、運動会や修学旅行・見学学習などの学校行事を経験しながら、心を成長させることができた1学期でした。



立派な態度の「入学式」



堂々とした鼓笛演奏

学習面においても、日々の授業に真剣に取り組む、どの学級も本校がめざす「学び合う学級集団」としての質をますます高めました。その姿は、各種学校訪問や授業研究会などにおいて、来校された方々からたくさんの称賛をいただくことができました。

また、チャレンジ600や水泳記録会に向けて根気強く練習に取り組みました。その結果、たくさんの児童が今年度の「必四学習」の一つである「体育の記録会で自己記録更新」を果たすことができました。

今年度から新しくした「学校経営・運営ビジョン」に示した「めざす児童像」の心力・知力・体力の向上を、子ども達がたくさん見せてくれた充実した1学期であったと思っています。保護者や地域の皆様方には、いつも学校教育活動に対する温かいお力添えを賜り、誠にありがとうございました。



全力を出し切ったチャレンジ600



みんなで学び合った研究授業

さて、明後日7月20日(土)から8月19日(月)までは、子ども達が楽しみにしている夏休みとなります。学校では、夏休み中の安全で健康な生活についての指導を行いました。ご家庭におかれましてもお声かけくださいますようお願いいたします。

熊倉小学校の子ども達全員にとって、楽しく充実した夏休みとなることを祈念しております。

第2回学校運営協議会

7月11日(木)、今年度2回目の「学校運営協議会」を開催しました。

会では、1学期に新規主催事業として行った「西郷村総合美術展参観」に対して、児童や職員と同様に、委員の方からも好評価がありました。次年度以降も継続する方向で協議がなされました。また、2学期以降に予定している主催事業(地域清掃活動、防災教育、音楽鑑賞)の計画についても協議しました。

さらに、今回は代表委員会の児童との話合いも行いました。参加した児童からは、学校生活の課題や学校運営協議会に対する要望が出されました。それら一つ一つに対して、委員の皆様が大変丁寧な受け答えをしてくださいました。課題を解決するためのアドバイスや要望の受け止めだけでなく、「学校をきれいにしてほしい」という要望に対しては、「自分たちの使う学校だから、まずは自分たちできれいにすることを考えることが大切」、「学校をよごさないように気をつけることも大切」など温かく子ども達を諭してくれる場面もあり、大変充実した話合いとなりました。



児童との話合いの様子

これからも、学校運営協議会委員の皆様方のご支援を賜りながら「地域と共にある学校」づくりを推進してまいります。

祝入賞「たなばた展」書写コンクール

たなばた賞 3年 児童 ※ホームページ用は、
奨励賞 4年 児童 児童名を伏せてい
5年 児童 ます。

夏休み中、緊急に連絡が必要な場合は、以下のようにお願いします。

○平日の8:10~16:40

職員が勤務していますので、学校へ連絡をお願いします。

熊倉小学校 25-2438

○平日の8:10以前、16:40以降

○週休日、祝日の終日

○学校閉庁日(8/13~8/16)の終日

学校に職員がいませんので、西郷村役場に電話をして、教育委員会に繋いでいただくようお願いください。

西郷村役場 25-1111 (代表)